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Jonnie Peacock se considera "el cazador" antes de París
2024

Jonnie Peacock cuestiona si sus rivales en la sprint pueden  manejar la presión de París 2024. El
medallista de oro paralímpico de Gran Bretaña, Peacock, busca completar un hat-trick de  oros en
los 100 metros en su cuarta participación en los Juegos. Tuvo que conformarse con el bronce
compartido en  Tokio 2024 después de las victorias en Londres 2012 y Río 2024.
El atleta de 31 años, que competirá  en las eliminatorias del T64 el domingo - con la final el lunes,
confía en registrar un tiempo de temporada  en el Stade de France.
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"La gente parece olvidar dónde estoy y quién he sido", dijo. "Soy la  única persona en esa carrera
que disputará este oro por cuarta vez. Casi soy el veterano allí en ese sentido,  soy el viejo lobo
de mar.
"Esta es la carrera de presión. No se trata de tiempos, no se  trata de lo rápido que la gente haya
corrido todo el año. Se trata de, ¿puedes con ello? ¿Puedes con  que todos te miren? ¿Puedes
con un estadio lleno de gente gritando y luego hacer el trabajo que importa?
 "Esta es la grande y esta es la olla a presión. Ya no soy el cazado, soy el cazador."
 Después de un emocionante final a cuatro en Japón, no hubo nada que separara a Peacock y a
Johannes Floors,  mientras que el oro fue a Alemania con Felix Streng y Costa Rica con Sherman
Guity tomando la plata.
 El británico predice una batalla similar en Saint-Denis y cree que la mayor parte de la expectativa
recae en los  hombros del campeón reinante y el No. 1 del mundo, el italiano Maxcel Amo Manu.
"La mayoría de mis  competidores probablemente no hayan sentido un estadio lleno de gente, por
lo que es algo con lo que tendrán que  lidiar", dijo Peacock. "Eso es algo con lo que he lidiado
muchas veces antes y realmente prospero. Las dos personas  que deberían tener la mayor
presión en ese sentido son Felix y Maxcel. Ellos tienen el objetivo en la espalda. 
"Vimos

Soldados ucranianos ven el partido de la Eurocopa mientras
luchan en el frente

Ocho soldados de la Guardia Nacional de Ucrania  que ayudaron a contener un avance ruso en la
región de Járkov en Ucrania se tomaron un descanso el lunes  para ver al equipo nacional de
fútbol jugar su primer partido en el Campeonato Europeo.
"El fútbol une - da adrenalina  y motiva", dijo Yevhen, de 34 años, soldado de la 13.a Brigada de
la Guardia Nacional que prefirió ser identificado  solo por su primer nombre, en cumplimiento del
protocolo militar.
Los soldados se reunieron en un búnker con bebidas gaseosas y  papas fritas para ver a Ucrania
jugar contra Rumania en Múnich, solo para sufrir una desilusión cuando su equipo perdió  por 3-0.
Pero como la mayoría de los ucranianos, aun así toman un especial orgullo en su equipo
deportivo durante  la guerra.
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"Tenemos un equipo en el campo y un millón en el frente", dijo Andriy Shevchenko, una estrella
del fútbol  retirada que es el jugador ucraniano más famoso y ahora dirige la federación nacional
de fútbol. Al igual que todos  los ucranianos, dijo, "los jugadores de fútbol comienzan su día
abriendo sus teléfonos y verificando la situación en el campo  de batalla."
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